

Joven madre gravemente herida en incendio falleció tras seis días de lucha

Por otro lado, su pareja, Marcos Cisternas, se encuentra en proceso de recuperación

Franchesca Anaís Órdenes Araya, joven madre de 27 años, falleció durante la madrugada de ayer jueves tras luchar durante casi seis días

por su vida. La joven había resultado gravemente herida en un incendio que consumió por completo la vivienda que compartía con su pareja en el sector de Maltería Baja.

Todo comenzó en los primeros minutos del viernes 10 de mayo. A las 00:32 horas, las sirenas de los carros de Bomberos rompieron la calma de la noche, movilizando a las compañías de la zona hacia la intersección de las calles 10 de

Enero y Bandera.

Allí, una vivienda de material ligero ardía sin control. Y a pesar del esfuerzo de los voluntarios caleranos, apoyados por unidades de Nogales, el fuego avanzó rápidamente y poco pudieron hacer para salvar la estructura.

Entre los restos calcinados de la vivienda, los equipos de emergencia encontraron a dos personas gravemente heridas: Marcos Cisternas y

Franchesca Anaís Órdenes. Ambos fueron atendidos en el lugar por personal de salud y posteriormente trasladados de urgencia al Hospital Biprovincial.

Desde un inicio, el pronóstico fue reservado, pero la situación de Franchesca era especialmente delicada: presentaba quemaduras de alta gravedad y se mantenía en riesgo vital.

La comunidad se movilizó con oraciones y gestos de apoyo, mientras la joven madre batallaba en silencio por sobrevivir. Sin embargo, a las 00:31 horas del jueves 16 de mayo, su cuerpo no resistió más. Franchesca dejó tras de sí una pequeña hija de casi siete años, quien afortunadamente no se encontraba en la casa la noche del incendio.

¿QUIÉN ERA FRANCHESCA?

Franchesca Anaís Órdenes Araya era hija de una familia con raíces en Quillota, ya que su padre fue criado en la población Los Lúcumos. Ella estudió en la Escuela N° 2, en el Colegio Saulo de Tarso y en el Liceo Industrial de La Calera, a donde su familia se trasladó más tarde.

Fue madre a temprana edad y no terminó sus estu-

dios de especialidad. Sin embargo, se esforzó por sacar adelante a su hija, trabajando en diversas empresas de la zona y emprendiendo desde su hogar.

Tiempo atrás, se había establecido con su pareja, Marcos Cisternas, en el sector de Maltería Baja. Cisternas,

conocido por sus labores en el campo y en actividades de domaduras, también resultó herido en el siniestro, aunque se encuentra en proceso de recuperación.

La causa del incendio aún no ha sido esclarecida. Según fuentes cercanas, solo las víctimas sabían con certeza cómo se inició el fuego. El Departamento Técnico de Bomberos aún no ha entregado el informe oficial a la Fiscalía de La Calera, aunque se espera que en los próximos días haya mayor claridad sobre lo ocurrido.

Mientras tanto, la familia de Franchesca, muy querida en La Calera y zonas aledañas, vive días de profundo dolor. Por lo mismo, todos hicieron lo posible por mantener viva la esperanza de que ella se recuperara.

Se informó que su velorio podría realizarse en la casa de su madre, ubicada en la Villa Los Lagos de Artificio, o en la sede de la junta de vecinos del sector. Hoy se espera conocer más detalles de la despedida a la joven madre, cuyo recuerdo quedará grabado en quienes la conocieron y en su hija, a quien entregó todo su amor.



Franchesca Anaís Órdenes Araya era hija de una familia con raíces en Quillota.